

Eröffnungsapéro Grillplatz «Birchi» in Lyssach

Der Grillplatz «Birchi» in Lyssach wurde anhand eines Klassenprojekts und in Zusammenarbeit mit der Regionalen Kinder- und Jugendarbeit kakerlak ausgebaut. Die Oberstufenklasse Lyssach und die Regionale Kinder- und Jugendarbeit kakerlak eröffnet mit einem Grillfest den neu gestalteten Grillplatz. Gerne laden wir Sie/Dich/Euch zu einem Mittagessen ein. Es gibt feine Grillwaren von der Power-Farm in Lyssach sowie leckere Beilagen. Selbstverständlich kommen auch Vegis auf ihre Kosten.

Wann:

Montag 9. Mai 2016 von 12 Uhr bis ca: 13:15 Uhr

Wo:

Grillplatz «Birchi» Lyssach - beim Waldrand

Das Eröffnungsapéro findet bei jeder Witterung statt!

Die Oberstufenklasse Lyssach und die Regionale Kinder- und Jugendarbeit freut sich auf zahlreiche hungrige BesucherInnen. Offene Fragen beantworten Ihnen gerne die Jugendarbeitenden der Regionalen Kinder- und Jugendarbeit.

Freundliche Grüsse

Oberstufenklasse Lyssach

Regionale Kinder- und Jugendarbeit kakerlak